

Desesperaciones No 27
La Fe De Rapto Mediante El Amor De Rapto
25 de mayo de 2016
Pastor, Brian Kocourek

El domingo hablamos de los párrafos **45** al **49** y vimos cómo el amor por un Padre lo llevó a la desesperación, e hizo todo lo posible para que el Hermano Branham orara por su hijo como dijo el hermano Branham en el párrafo **47**. *Y eso lleva a un estado de desesperación. ¿Ven? Ud. tiene que venir; y cuando esté desesperado, entonces Dios va a escucharle. Pero si Ud. es perezoso, y no le importa si Él lo hace o no, pues, eso ya es diferente. Ud. dice que es sincero, pero se requiere desesperación para lograrlo.*

En el párrafo **49**, el hermano Branham dijo: "Ahora la Palabra dice claramente, si desean anotar esto, en **Gálatas 5:6**, que: **"La fe obra por el amor"**. ¿Ven? **"La fe obra por el amor"**. Y la única manera en que Ud. puede tener fe, es al tener el amor primero. Porque, después de todo, **la fe es el incentivo del amor**. Un incentivo, eso es exactamente lo que—lo que es la fe; es **un incentivo para amar**. Ahora, Ud., **si Ud. no tiene amor, no puede tener fe**. ¿Ven?

Fíjense cómo el hermano Branham señala a **Gálatas 5:6** que Pablo nos enseña que **"la fe obra por el amor"**. Pablo dijo: **"porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor"**.

La palabra **obrar** es una palabra griega **energeo** y significa **energiza**. Por lo tanto, nuestra **Fe está energizada por el Amor**, es lo que Pablo está diciendo.

Por lo tanto, centramos nuestros pensamientos en este amor y en cómo el Amor energiza nuestra Fe.

Por lo tanto, esta noche yo quiero mostrarles cómo la Fe y el Amor son inseparables, y yo creo que la Fe del Rapto será posible sólo recibiendo un Amor del Rapto.

La fe está energizada por el Amor, por lo tanto, la Fe es amor, pero sólo en forma pasiva. La fe en sí misma es pasiva, pero cuando se energiza el Amor se convierte en Fe activa. Y como dije, si la fe es energizada por el Amor, entonces como dijo el hermano Branham en el párrafo **49** **"Ahora, Ud., si Ud. no tiene amor, no puede tener fe. ¿Ven?"**

Por tanto, **el Amor es la forma activa de la Fe**, es **fe en acción**. Por lo tanto, Ud. puede decir que tiene fe, pero a menos que haya una expresión de esa fe, esa fe permanece pasiva o dormida y, por lo tanto, la fe pasiva es una fe sin vida y no tiene fe en lo absoluto. Es sólo una comprensión mental o intelectual lo que llamamos fe.

Observen que William Branham dijo: **"Ahora, Ud., si Ud. no tiene amor, no puede tener fe."** Por lo tanto, **el Amor del rapto** es un prerequisite para tener **una Fe del Rapto**.

Ud. dice: "Vamos hermano, ¿dónde dijo eso el hermano Branham?" Bueno, esa es una buena pregunta. Pero si se lo mostro, ¿lo creerán? Porque después de todo dijo: "digan lo que hay en las cintas, y sólo lo que hay en las cintas". Y yo lo mantengo.

Por eso les voy a mostrar dónde dijo eso el Hermano Branham.

De su sermón, **Más Allá De La Cortina Del Tiempo 61-0305 P:25**, dijo: "Nunca me permitas comprometer la Palabra. Permite que me quede directamente en Tu Palabra. A mí no me importa lo que alguien más haga, Señor. Permite que me esfuerce para llegar a ese Lugar hermoso y lleno de gozo". **Yo estoy convencido más que nunca en mi vida, que se necesitará amor perfecto para entrar a ese Lugar.** No había celo, ni fatiga, ni enfermedad, ni vejez, ni muerte, únicamente suprema belleza y gozo. (¡Aleluya!) **Por lo que más quieran Uds., pongan a un lado todo lo demás hasta que reciban amor perfecto.** Lleguen al punto en donde Uds. puedan amar a todos, **aun a todo enemigo.** No importa si el avión se está meneando, el relámpago está relampagueando, o si las armas del enemigo están sobre Uds., **estas cosas no importan; obtengan amor perfecto.** Si Uds. no son salvos, acepten a Jesucristo como su Salvador ahorita. Si Uds. no han sido bautizados en agua, bautícense ahorita. Si Uds. no han recibido el Bautismo del Espíritu Santo, recíbanlo ahorita. **Esfuércense en seguir adelante a ese perfecto amor, lo cual los llevará a ese Lugar hermoso y lleno de gozo más allá de la cortina del tiempo.** (¡Aleluya! ¡Gloria Dios! ¡Amén!)

Entonces eso debería aclararlo. Eso significa que no es la doctrina la que les colocará, es el Amor.

Como nos enseñó el apóstol Pablo en **2 Tesalonicenses 3:5** ***Y el Señor encamine vuestros corazones al amor de Dios, y a la paciencia de Cristo.***

Efesios 3:19 ***y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios.***

E incluso nuestro crecimiento en Él, o llegar al lugar donde somos conformados a su imagen depende de nuestro estado de Amor, como vemos en **Efesios 4.**

Efesios 4:15 ***sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo,***

Por lo tanto, Uds. pueden ver que ni siquiera podemos comenzar a crecer en Cristo hasta que comencemos a hablar la verdad en Amor. No sólo decir la verdad, porque Uds. pueden hablarla desde la envidia y pueden hablar la verdad con contienda, y eso producirá sólo resultados negativos, sino que hablar la verdad con amor nos permitirá comenzar a llegar a una expresión de Dios y que es Amor.

Y en **Santiago 2:5** leemos que incluso nuestra herencia en el Reino depende de nuestro amor por nuestro Padre: ***"Hermanos míos amados, oíd: ¿No ha elegido Dios a los pobres de este mundo, para que sean ricos en fe y herederos del reino que ha prometido a los que le aman?"***

Por lo tanto, incluso nuestra adopción viene como resultado de que expresemos nuestro Amor por el Padre y de que siempre estemos ocupados en Sus asuntos. Ésa es la ley de la herencia. Y a menos que Ud. sea el tipo correcto de hijo, sigue siendo un miembro de la

familia, pero sin herencia. Y el buen hijo decía: "*Siempre hago lo que le agrada a mi padre*".

Y Pedro nos dice cómo tiene que expresarse nuestro amor por Cristo en **1 Pedro 1:22**, *Habiendo purificado vuestras almas por la obediencia a la verdad, mediante el Espíritu, para el amor fraternal no fingido* (sin pretensiones), *amaos unos a otros entrañablemente, de corazón puro*;

Fíjense nuevamente la promesa que tenemos de nuestro Salvador si lo amamos.

Santiago 1:12 *Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman.*

Y el hermano Branham dijo en el párrafo 45 **Y Ud. no está en condición de vivir hasta que esté en condición para morir.**

Por lo tanto, es hora de cambiar nuestras actitudes y comenzar a reflejar el Amor de Dios que el Espíritu Santo derrama en nuestros corazones porque **Dios es Amor**, y *expresamos nuestro amor por Dios mediante lo que hacemos con su Palabra.*

1 Corintios 8:3 *Pero si alguno ama a Dios, es conocido por él.*

1 Juan 2:5 *pero el que guarda su palabra, en este verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por esto sabemos que estamos en él.*

Así que vuelvan a leer la Biblia y a creer lo que leen, porque nuestro Amor se perfecciona al guardar Su Palabra.

1 Juan 4:10 *En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por nuestros pecados.*

1 Juan 3:1 *Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él.*

1 Juan 4:11 *Amados, si Dios nos ha amado así, debemos también nosotros amarnos unos a otros.*

1 Juan 4:12 *Nadie ha visto jamás a Dios. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y su amor se ha perfeccionado en nosotros.*

1 Juan 4:16 *Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios tiene para con nosotros. Dios es amor; y el que permanece en amor, permanece en Dios, y Dios en él.*

1 Juan 4:17 *En esto se ha perfeccionado el amor en nosotros, para que tengamos confianza en el día del juicio; pues como él es, así somos nosotros en este mundo.*

1 Juan 4:18 *En el amor no hay temor, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor.*

1 Juan 4:19 *Nosotros le amamos a él, porque él nos amó primero.*

1 Juan 4:20 *Si alguno dice: Yo amo a Dios, y aborrece a su hermano, es mentiroso. Pues el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a quien no ha visto?*

1 Juan 4:21 *Y nosotros tenemos este mandamiento de él: El que ama a Dios, ame también a su hermano.*

1 Juan 4:7 *Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios.*

1 Juan 4:8 *El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor.*

#3) El amor es una expresión, es una acción, y el Amor nunca es pasivo, siempre está activo, porque el Amor es la expresión o manifestación de la Fe.

1 Corintios 13:13 *Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor.*

La fe es la revelación, es el acceso, es el fundamento, es el punto de partida, pero cuando la Fe realmente se apodera de un hombre, comienza a moverlo a la acción. Y la esperanza es el catalizador que pone esa fe en acción.

La fe en sí misma es algo pasivo, pero si es una fe genuina y verdadera, entonces comenzará a mover a la persona que posee esa Fe hacia la meta de esa Fe. Y la esperanza es aquello que hace que el hombre comience a avanzar con fe. *La fe es el poder*, pero la esperanza es el vapor que libera ese poder, y *el amor es la expresión o acción exterior, la expresión exterior de esa revelación.*

Gálatas 5:5 *Pues nosotros por el Espíritu aguardamos por fe la esperanza de la justicia; porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor.*

Entonces vemos que la Fe sin Amor permanece dormida y pasiva. Y vemos que la Fe está motivada por el Amor. Está energizado por el Amor. Por lo tanto, el amor es mayor que la fe porque puede hacer que nuestra fe pase de una fe pasiva a una fe activa.

Es por eso que el apóstol Pablo nos dice en el capítulo uno de **Efesios** que después de que nosotros (como iglesia) *hayamos recibido el bautismo del Espíritu Santo, entonces nuestra fe comenzará a manifestarse de una manera que se mostrará exteriormente en nuestro amor por el Señor. Hermanos, y en este tiempo, entonces estaremos listos para recibir el Espíritu de Sabiduría y revelación en el Conocimiento de Dios.*

Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 59-0419E P:71 *Lo que hay que hacer es saber que Ud. viene a cumplir una promesa que Dios le hizo a Ud. Habrá miles de personas orando por Ud. Y cuando pase por esta línea, cuando oremos y pongamos las manos sobre Ud., tan pronto como se impongan las manos sobre Ud., levántelas como cuando Ud. sale del agua cuando es bautizado. Ud. ha hecho algo que Dios le prometió que sucedería. “El que cree y es bautizado será salvo.” Salga de este edificio testificando que Ud. es salvo ¿Qué tal si Ud. sale del edificio diciendo: “Bueno, yo no sé.” Entonces Ud. no es salvo.*

Pero **Dios hará que su cuerpo obedezca a su confesión**, ¿ven? Y **Él es el Sumo Sacerdote de nuestra confesión**. Antes que Ud. sea sano, Ud. tiene que confesarlo primero. Ud. tiene que creer que Ud. ha sido san. Y cuando Ud. cree entonces Ud. es sano, **Dios hace que su cuerpo obedezca a su confesión**. Así que cuando venga aquí, solo deje que eso quede afirmado y diga: “Dios, este es Tu mandamiento. Yo creo que estoy sano.”

¿Quién Es Dios? 50-0815 P:35 Y cuando la inspiración del Espíritu Santo está aquí para inspirarlos, recuerden, **Dios hará que su cuerpo conforme a su confesión**. Si Ud. dice que es un borracho, y quiere tomar. No se preocupe, Ud. pronto será uno. **Si Ud. dice que es un pecador, y quiere pecar, Ud. estará justo así. Si Ud. dice que es un Cristiano y lo cree todo el tiempo, Dios traerá... Su testimonio lo traerá directo a eso**. Si Ud. cree en sanidad, y cree que Dios le ha sanado, confíeselo, y **Dios hará que su cuerpo obedezca su confesión**, porque **Él es el Sumo Sacerdote de su confesión**; sentado a la diestra del Padre ahora con Su Propia Sangre para hacer intercesión por cualquier confesión sobre cualquier cosa por la que **Él** murió. Y **Él** murió para deshacerse del pecado. Y la enfermedad es el resultado del pecado. “**Él** herido fue por nuestras transgresiones, por Sus llagas fuimos nosotros curados.” Recuerden eso. Tengan fe. No renuncien. Párense por ello.

El Mensaje De Gracia 61-0827 P:97 Ahora, habría una sola diferencia en El estando aquí en esta mañana a como estuvo allá con la gente allá en Galilea y eso sería Su cuerpo de carne, Su cuerpo corporal. Porque aquel cuerpo fue levantado (¿Ud. lo cree así?) y está a la diestra de la majestad en lo alto, **viviendo siempre para interceder por nuestra confesión**. Recuerde, **Él no puede nada por nosotros hasta que nosotros primero no lo aceptemos y creer que Él lo ha hecho y decir que lo ha hecho**, porque **Él es el pontífice, sí, el pontífice haciendo intercesión sobre nuestra confesión**.

Y nuestro Amor Si nosotros tenemos la Vida de Dios tiene que ser el Amor de Dios, y no el tipo de amor que el mundo cree tener, o la iglesia cree tener, “*Te amo siempre y cuando estés de acuerdo conmigo, pero en el momento en que, Si no estás de acuerdo conmigo, dejaré de amarte y te odiaré*”.

1 Juan 3:23 *Y este es su mandamiento: Que creamos en el nombre de su Hijo Jesucristo, y nos amemos unos a otros como nos lo ha mandado.*

Juan 15:12 *Este es mi mandamiento: Que os améis unos a otros, como* (de la misma manera) *como yo os he amado.*

¿Y cómo es eso? amor incondicional. No hay condiciones para nuestro Amor, amamos porque somos amor. Así como Dios ama, porque **Él** es amor. Si somos Su descendencia, llenos de la Vida de Dios, y estamos siendo conformados a la Imagen del Hijo primogénito que surgió a imagen del Padre, entonces, ¿cómo no podríamos Amar como Dios nos amó? Y eso significa que mientras todavía estábamos en nuestro pecado, él nos amó y envió a su hijo primogénito a morir por nosotros.

Juan 15:13 *Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos.*

Y Jesús fue nuestro ejemplo de cómo hacer lo que Juan acaba de decir, porque antes de poder morir en la cruz y dar su vida por nosotros en la cruz, primero tenía que morir a Jesús, tenía que morir a sí mismo en el Huerto de Getsemaní y mostró esta disposición a morir a sí mismo cuando dijo: "*Padre, aunque mi voluntad sea que de alguna manera pueda escapar de mi crucifixión, sin embargo, dejaré de lado mi voluntad para que se haga tu voluntad*".

Y el hermano Branham dijo en su sermón: **Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:94** *Yo les he dicho la Verdad. Y no me ha gustado hacerlo; no es que no me ha gustado porque yo no quiero hacer lo que Dios me dice, sino **porque yo las amo a Uds.** Yo no las quiero lastimar, así que, ¿qué voy a hacer? Pero, el amor Divino y puro lo impulsará a uno que lo haga. Jesús aun oró para evadir la cruz: "¿Es posible que pase la copa?" Dijo: "**Mas no Mi voluntad, sino la Tuya**".*

Noten que él dijo: *sino **porque yo las amo a Uds.** Yo no las quiero lastimar, así que, ¿qué voy a hacer? Pero, el amor Divino y puro lo impulsará a uno que lo haga.*

¿Ven? eso es lo que dijo el apóstol Pablo en **Efesios 4:15** *hablan la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza,*

¿Y cómo sabemos realmente cuando nos amamos unos a otros?

1 Juan 5:2 *En esto conocemos que amamos a los hijos de Dios, cuando amamos a Dios, y guardamos sus mandamientos.*

Juan 15:10 *Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así como yo he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanezco en su amor.*

Juan 14:15 *Si me amáis, guardad mis mandamientos.*

Porque ese es el ejemplo que Jesús nos dio.

Juan 14:31 *Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me mandó, así hago. Levantaos, vamos de aquí.*

1 Juan 2:15 *No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él.*

Y si realmente nos amamos unos a otros, nuestro **Amor exigirá compañerismo.**

La Manera Provista De Dios Para Acercarse Para Tener Compañerismo 60-0709 P:31 *¿Y qué causó que Dios proveyera esta manera? Porque Dios es amor, y **el amor demanda compañerismo.** **El amor demanda compañerismo.** Como el joven cuando él conoce a la—a la joven.*

Y si los dos están enamorados, difícilmente pueden soportar estar separados el uno del otro. Entonces, como dijo el hermano Branham, **el amor demanda compañerismo.**

Noten que incluso Jesús dijo lo mismo... Si me aman entonces vendré a Uds. y tendremos comunión juntos.

Juan 14:23 Respondió Jesús y le dijo: **El que me ama**, mi palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él.

1 Juan 3:11 Porque este es el mensaje que habéis oído desde el principio: **Que nos amemos unos a otros.**

1 Juan 3:14 Nosotros sabemos que hemos pasado de muerte a vida, **en que amamos a los hermanos.** El que no ama a su hermano, permanece en muerte.

Juan 14:21 **l que tiene mis mandamientos, y los guarda, ese es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.**

Juan 13:35 En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis **amor los unos con los otros.**

En su sermón, **Compañerismo 60-0611B P:18** el hermano Branham dijo: "Ahora, la sang-... am-... **el compañerismo viene por medio del amor; y el amor requiere el compañerismo.** Si Ud. ama a su esposa, Ud. simplemente tiene que juntarse con ella y platicar con ella. Si Ud. ama a su amigo, Ud. tiene que juntarse con él y hablar con él. Y si Ud. ama a Dios, tiene que haber una base para el compañerismo. Ud. no puede tener un compañerismo completo y—y subsistencia sin esos acuerdos. Ud. no puede estar casado sin un acuerdo. Ud. no puede tener una esposa sin alguna clase de acuerdo. Y ese acuerdo está basado sobre sus votos. Ud. no puede tener compañerismo con Dios sin llegar al acuerdo de Dios. Y hay una cosa básica para tener compañerismo, y esa es la Sangre, únicamente la Sangre. Ha sido la manera de Dios desde el principio, y será hasta el fin. El único lugar de compañerismo es por medio de la Sangre".

Y el derramamiento de la sangre del Hijo primogénito de Dios mostró Su gran Amor por nosotros como vemos en **Juan 3:16** Porque **de tal manera amó Dios al mundo**, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 17 Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. 18 El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. 19 Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas. 21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios.

Entonces, si Ud. ama la verdad, no puede mantenerse alejado del compañerismo en torno a esa Verdad, pero si no tiene ese Amor por la Verdad, entonces evitará el compañerismo en torno a la Verdad. ¿Y no cree que no será lo mismo cuando llegue el Rapto? Sólo el Amor perfecto nos llevará a esa comunión y reunión de los santos.

El apóstol Pablo dijo en **2 Timoteo 4:8** Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no solo a mí, sino también a todos los que aman su venida.

El Evangelismo En El Tiempo Del Fin 62-0603 P:108 *Pero uno no tiembla cuando en realidad cree. Mas bien se regocija: "todos los que aman Su venida." Como he dicho, y siempre me están llegando cartas, diciendo: "Hermano Branham, Ud. está espantando a la gente al decirles que el fin se aproxima." ¿Espantar a la iglesia? Pero si eso es lo más glorioso que podría acontecer: la venida del Señor, aquí en el tiempo del fin. Ojalá fuera en este mismo momento. Seguro. Es la cosa más gloriosa que jamás he pensado, cuando habré de encontrar a mi Señor. Dejaré caer este manto de carne y subiré a recibir el premio eterno. Volveré a la juventud nuevamente y viviré para siempre con mi Señor y con toda mi gente. Oh, yo no puedo imaginarme querer seguir luchando en todo este pecado y pruebas y tanto dolor en esta habitación de pestilencia. El hecho de poder dejar todo esto y subir a recibir una corona de justicia, es la cosa más gloriosa que jamás he oído. Como dijo allá el Apóstol Pablo, "He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. Por lo demás, me esta guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida. No dice los que creen en Su venida" sino "Los que aman Su venida." Es un verdadero gozo el saber que el viene. Cierto, sí señor.*

Y cómo esperamos con ansias la comunión con los santos. No sé Uds. pero yo tengo cientos de amigos en todo el mundo, y ya no tendremos que estar separados por la distancia, pero todos nos reuniremos y tendremos compañerismo en torno a esta palabra para siempre. Eso nos hace ir a lugares cálidos y húmedos, donde hay serpientes y mosquitos venenosos, y donde la altitud es tan alta que apenas se puede respirar en 30 segundos, y se lucha por cada respiración que se toma. Sino reunirnos en torno a la Palabra y tener comunión con los hermanos, oh hermano. Le hace hacer cosas que de otra manera no pensaría en hacer.

De hecho, eso es lo que el Hno. Branham le dijo al hermano Vayle. Hno. Vayle había ido al Hno. Branham porque él no veía la misma naturaleza dulce en sí mismo que veía en el hermano Branham, y dijo hermano Branham, ¿buscaría Ud. una visión de Dios para mí? No tengo amor y lo deseo tanto, y el hermano Branham dijo, o Hno. Lee, tienes amor, pero simplemente no lo sabe, y Lee dijo: No entiendo, y el hermano Branham dijo: "¿Haces cosas por la gente debido a tu amor por Dios que normalmente no harías? Y él dijo", por supuesto hermano Branham. Y el hermano Branham dijo: "Eso es lo que es el Amor, hermano Vayle".

Entonces vamos a lugares que en el sano juicio nunca se querría ir, no porque le guste viajar, no porque le guste ver los sitios, es decir, en algunos lugares, ¿qué sitios hay para ver? Pero van porque hacen lo que pueden por **los hijos de Dios**. Aman tanto a Dios que automáticamente aman a sus hijos como si fueran suyos. Por eso van porque aman a Sus hijos. Y el hermano Branham nos enseñó que hay una manera de tener compañerismo. Y se logra amando a los hermanos.

Y en su sermón, **La Manera Para Tener Compañerismo 55-1009 P:33**, dijo: "**Aquí es donde está esta noche: Dios tiene que darlo. Luego el amor produce un compañerismo.**"

Ahora, cuando Dios dijo allá atrás, el día que el pecado había separado ese amor Divino, Dios le dijo a Adán y Eva que no comieran de estos ciertos frutos, y ellos lo hicieron, y el pecado trajo separación. Y el pecado por medio de **la separación trajo odio, malicia, disensión, envidia**. ¿Es correcto eso? ¿Qué sucedió? **Ellos se separaron del amor Divino. Y cuando Uds. se separan del amor Divino, entonces ya no pueden pasar por alto los errores de sus hermanos.** Uds. tienen que gritarles por eso. Eso es cierto. Uds. ya no pueden pasar por alto los errores de sus hermanas, porque se han alejado de esa parte Divina, esa parte de amor. Pero si Uds. realmente aman al Señor Jesús, si la hermana o el hermano les hacen algo: “Oh bueno, está todo bien. **No fue su intención hacer eso**”. **Esa es la clase de amor que Cristo tenía:** “Padre, perdónalos; no saben lo que hacen”.

Dios mío, yo espero que Uds. puedan ver de qué está hablando. Encontramos fallas no porque la falla esté ahí o no esté ahí, sino porque somos nosotros los que carecemos del tipo correcto de amor.

1 Pedro 4:8 Y ante todo, tened entre vosotros ferviente amor; (Y el ferviente amor es amor sin cesar, no tiene fin. Y entonces uno sabe cuándo tiene ese amor ferviente.) **porque el amor cubrirá multitud de pecados. 9 Hospedaos los unos a los otros sin murmuraciones. 10 Cada uno según el don que ha recibido,** (¿qué Don? El don del Amor), **minístrelo a los otros, como buenos administradores de la multiforme gracia de Dios.**

1 Tesalonicenses 3:12 Y el Señor os haga crecer y abundar en amor unos para con otros y para con todos, como también lo hacemos nosotros para con vosotros,

Juan 13:34 Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis unos a otros.

Hebreos 13:1 Permanezca el amor fraternal.

1 Pedro 2:17 Honrad a todos. Amad a los hermanos. Temed a Dios. Honrad al rey.

2 Juan 1:5 Y ahora te ruego, señora, no como escribiéndote un nuevo mandamiento, sino el que hemos tenido desde el principio, que nos amemos unos a otros.

2 Juan 1:6 Y este es el amor, que andemos según sus mandamientos. Este es el mandamiento: que andéis en amor, como vosotros habéis oído desde el principio.

Efesios 1:4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él,

Ahora, examinemos este compañerismo. Porque, ¿qué es esta palabra compañerismo? El hermano Branham dijo, **el compañerismo es dos compañeros en un barco.**

En otras palabras, la gente estaba junta. **No se puede tener compañerismo alejándose de la gente.**

Ahora, recuerden, el hermano Branham nos enseñó que la Columna de Fuego apareció tres veces durante los Tres Éxodos. Con Moisés, Pablo y William Branham. Por lo tanto, de lo que estamos hablando, si ocurrió en el primer éxodo, tiene que repetirse en los otros 2 éxodos.

Del mensaje **El Agua de la Roca Siempre Presente 61-0723M 87**, el Hermano Branham dijo: *Ahora, vemos que, a lo largo de este camino, después de ponerse así, llegaron al lugar de Horeb. Y H-o-r-e-b, Horeb, vemos que... Vamos a desglosar ese nombre. Por eso es que el—el nombre Horeb significa un “lugar seco” o un “desierto”. Y **cuando dejamos el compañerismo entre nosotros en la iglesia, y el compañerismo con el Espíritu Santo, esto nos lleva a un lugar seco, a un desierto, donde nada está vivo, todo tiene espinas.** ¿Ven?, un—un desierto, un pedacito de cacto con esa espina. ¿Sabían Uds. qué es eso? Es una preciosa hojita tierna que no ha recibido agua; solo se ha enrollado tanto que ahora es una espina. Y cuando Ud. ve a alguien así, tal vez sea un alma preciosa si hubiera sido regada correctamente, habría sido una hojita tierna o algo. Pero en vez de eso, se ha enrollado hasta ser una espina, picando todo, Uds. saben, **queriendo culpar.** Solo necesita agua. Eso es todo. Solo, solo necesita un—un avivamiento, o un quebrantamiento, un refrigerio del Señor. Se—se abrirá ella misma, si Ud. solo la lleva al agua. 89 Pero eso es lo que tienen que sufrir aquellos que viven en ese sitio por las condiciones de ese lugar. Y los que quieren vivir en ese tipo de ambiente en donde todo es golpes y discusiones, y disgustos y enojos de esa índole, pues, simplemente vivirán en esa atmósfera, así es. **Pero no tenemos por qué vivir allí; no es necesario que permanezcamos allí.***

Y no tiene que ser así, ni tiene que vivir bajo esas condiciones. **Hay algo que Uds. pueden hacer al respecto.** Uds. saben que las personas que sienten más lástima por sí mismas son las más egocéntricas. El Hermano Branham nos enseñó **que el camino hacia arriba es hacia abajo y el camino hacia abajo es hacia arriba.** Dijo que si Uds. tienen un corazón egoísta entonces regale todo. Si se siente deprimido, busque a alguien que le ayude.

II Corintios 8:1 ¶ *Asimismo, hermanos, os hacemos saber la gracia de Dios que se ha dado a las iglesias de Macedonia; 2 que en grande prueba de tribulación, la abundancia de su gozo y su profunda pobreza abundaron en riquezas de su generosidad. 3 Pues doy testimonio de que con agrado han dado conforme a sus fuerzas, y aun más allá de sus fuerzas, 4 pidiéndonos con muchos ruegos que les concediésemos el privilegio de participar en este servicio para los santos. 5 Y no como lo esperábamos, sino que a sí mismos se dieron primeramente al Señor, y luego a nosotros por la voluntad de Dios;*

Estas personas dieron más allá de su capacidad, pero tuvieron que suplicarle a Pablo que aceptara su ofrenda de apoyo para el pueblo de Jerusalén. No pensaban en ellos mismos, sino en los que estaban en peor situación.

Una vez escuché a un alto ejecutivo de una corporación muy grande decir: *cuando me siento deprimido, me levanto de mi escritorio y trato de ayudar a alguien. Salgo a la calle y busco a alguien que me ayude. Luego, cuando veo que hay personas en peores*

condiciones que yo y puedo ayudarles, dejo de pensar en mis propios problemas y veo cuán insignificantes son mis propios problemas.

Pruébalo alguna vez, yo sé que funciona. Lo que todos necesitan para curar su tristeza es una buena gira por Polonia, Perú, África o Filipinas. O simplemente bajar a East Walnut Street o Gilbert Avenue si se atreven y miran cómo vive esa gente. Simplemente vagando por las calles, sin nada que hacer más que mirar pasar los coches. Es una condición tan triste y, sin embargo, no tienen que vivir de esa manera, pero para ellos no hay salida. No puede ir allí y decirles a esas personas que no tienen que vivir de esa manera, que eso es todo lo que saben hacer. Pero los cristianos no viven así. No importa lo pobres que sean, todavía **tenemos esperanza**. No importa cuán rechazados, todavía tenemos esperanza. ***Y la esperanza no avergüenza.***

Ahora la palabra para compañerismo en griego es la palabra [koinonia {koy-nohn-ee'-ah}] y significa **1) compañerismo, asociación, comunidad, comunión, participación conjunta, compartir lo que uno tiene en cualquier cosa, participación, intimidad:**

Sin ella, la experiencia cristiana se agotará. ***Sin compañerismo, Uds. comenzarán a encontrar fallas, comenzarán a criticar y a burlarse.*** Una vez yo conocí a una persona que dijo que le gustaba alquilar videos solo para sentarse y burlarse de las personas que aparecían. Qué cosa tan horrible de hacer.

Ahora, Uds. no tienen que vivir en una atmósfera como esa, pueden cambiarla. Pero ***no se puede tener compañerismo sin primero tener amor.*** Si no me creen, inténtelo alguna vez. Vayan a alguna iglesia donde desprecien lo que representa. Vayan a una iglesia pentecostal y díganles que creen que Dios envió al profeta William Branham y díganles lo que creen y vean qué sucede. ¿Luego intenten tener comunión con ellos? No puede. ***¿Cómo pueden dos caminar juntos sin estar de acuerdo?*** Pruébalo en este mensaje. Vayan a algún lugar que no crea como usted y dígales que creen que el hermano Vayle es un hombre de Dios. Pueden sentir el odio. Pruébalo en Internet. Vaya a una de las salas de chat y díganles lo que creen y uno a uno se van hasta que se queden ahí solos. Yo lo sé, lo he experimentado de primera mano. De manera que tiene que tener amor antes de poder tener compañerismo.

De hecho, el hermano Branham dijo en Su Mensaje llamado **Compañerismo 60-0611B E-18** ***Ahora, la sang-... am-... el compañerismo viene por medio del amor; y el amor requiere el compañerismo. Si Ud. ama a su esposa, Ud. simplemente tiene que juntarse con ella y platicar con ella. Si Ud. ama a su amigo, Ud. tiene que juntarse con él y hablar con él.***

La Manera Provista De Dios Para Acercarse Para Tener Compañerismo 60-0709 P:31 ***¿Y qué causó que Dios proveyera esta manera? Porque Dios es amor, y el amor demanda compañerismo. El amor demanda compañerismo. ...***

Y si Uds. no pueden amar a su hermano, entonces no se junten con él, así de simple. Sin amor no hay compañerismo. y encontramos que la gente no entiende el Amor de Dios

porque piensan que no podemos tener comunión porque no creemos del mismo modo. También yo solía pensarlo. Tenía la ilusión de que mis hijos no deberían ir a uno de estos campamentos juveniles porque esa gente no cree como nosotros, y eso está mal.

Y ese es el problema con tanta gente hoy en día. ***No toman la sangre de Jesús en su comunidad. Y luego escuchan algo que no les gusta y se envanecen y se sienten heridos.***

Y muy pronto el diablo les saca del compañerismo y ellos abandonan la iglesia por algún pequeño desacuerdo insignificante y ven a su familia ir cuesta abajo en ese momento.

El Hermano Branham dijo que Uds. necesitan llevar la sangre a su compañerismo. En lugar de lastimarse, lo cubre con sangre. Cuando alguien diga algo personal, cúbrelo con sangre. ¿Cuando alguien se vuelve un poco tonto o se entromete en algo que podría considerar personal? Cúbrelo con la sangre. No se enfaden, no se envanezcas, sino cúbrelo con la sangre. Y no puede cubrirlo con sangre si sus propios motivos están equivocados. Porque el Amor *cubre multitud de pecados.*

Donde Pienso Que Fallo Pentecostés 55-1111 P:76 *Y yo creo que hoy nos hemos denominado a nosotros mismos; hemos sido indiferentes, y hemos tratado indiferente a nuestros prójimos. Algunas veces hemos criticado: “Bueno, esos bautistas formales, y este grupo pentecostal, ellos pertenecen al templo aquí; la cuadrangular, ellos no tiene nada. Y este por acá, pues, él es de la asamblea de Dios; él no tiene nada. Este es del Nombre Sólo Jesús, y él no tiene nada”. Y uno quiere hacer esto y otro quiere hacer aquello, y simplemente discutiendo ... Y hermano, cada uno de ellos tiene el bautismo del Espíritu Santo, o al menos lo reclaman, y la misma evidencia para probarlo. Correcto. Bueno, lo que necesitamos hoy en día es una vida consagrada, donde Ud. no tiene que hablar nada; Dios habla por Ud. y prueba lo que Ud. es. Correcto. **La Sangre de Jesucristo limpiándonos de toda injusticia, entonces tenemos compañerismo el uno con el otro, la Sangre haciéndonos limpios y santos.** Vivir de tal modo que podamos acercarnos a un—cualquier denominación, iglesia, o cualquier cosa, y decir: “**Buenos días, mi hermano**”. No un hipócrita, él lo sabría, pero con un corazón sincero, y decir: “¿Cómo le va con Dios hoy, mi querido hermano?” De esa manera, y caminar, conversar con él, y tener compañerismo con él. Esa es la manera. Allí es donde Ud. se está poniendo salado. Ahora, Ud. no puede hacer eso simplemente imitando. Si lo hace, Ud. es un hipócrita. Eso es todo. Si Ud. lo hace sólo porque sabe que es un deber, no lo haga en lo absoluto. **Permanezca ante Dios hasta que esté en su corazón hacer eso, Ud. entonces estará enmendándose con Dios.***

Salomón dijo en **Proverbios 10:11** ¶ *Manantial de vida es la boca del justo; Pero violencia cubrirá la boca de los impíos. 12 El odio despierta rencillas; **Pero el amor cubrirá todas las faltas.** 13 En los labios del prudente se halla sabiduría; Mas la vara es para las espaldas del falto de cordura. 14 Los sabios guardan la sabiduría; Mas la boca del necio es calamidad cercana.*

Y el apóstol Pablo dijo en **Filipenses 2:1** ¶ *Por tanto, si hay alguna consolación en*

*Cristo, si algún consuelo de amor, si alguna comunión del Espíritu, si algún afecto entrañable, si alguna misericordia, 2 completad mi gozo, sintiendo lo mismo, **teniendo el mismo amor**, unánimes, sintiendo una misma cosa. 3 Nada hagáis por contienda o por vanagloria; antes bien con humildad, estimando cada uno a los demás como superiores a él mismo; 4 no mirando cada uno por lo suyo propio, sino cada cual también por lo de los otros. 5 Haya, pues, en vosotros este sentir (actitud) que hubo también en Cristo Jesús, Jesús nos dio un mandamiento cuando dijo en **Juan 13:34** Un mandamiento nuevo os doy: *Que os améis unos a otros; como yo os he amado, que también os améis unos a otros.**

Juan 15:12 *Este es mi mandamiento: Que os améis unos a otros, **como** (de la misma manera o del mismo modo) yo os he amado. 13 Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus amigos.*

Juan 15:17 *Esto os mando: Que os améis unos a otros.*

Pablo enseñó este mismo principio cuando dijo:

Romanos 13:8 *No debáis a nadie nada, sino el amaros unos a otros; porque el que ama al prójimo, ha cumplido la ley. 9 Porque: No adulterarás, no matarás, no hurtarás, no dirás falso testimonio, no codiciarás, y cualquier otro mandamiento, en esta sentencia se resume: Amarás a tu prójimo **como** a ti mismo. 10 El amor no hace mal al prójimo; así que el cumplimiento de la ley es el amor.*

1 Tesalonicenses 4:9 ¶ *Pero acerca del amor fraternal no tenéis necesidad de que os escriba, porque vosotros mismos habéis aprendido de Dios que os améis unos a otros;*

Pedro lo enseñó, **1 Pedro 1:22** *Habiendo purificado vuestras almas por la obediencia a la verdad, mediante el Espíritu, para el amor fraternal no fingido, **amaos unos a otros entrañablemente, de corazón puro;***

Y Juan el Apóstol del Amor nos trae esto a la atención cuando dijo: **I Juan 3:11** ¶ *Porque este es el mensaje que habéis oído desde el principio: Que **nos amemos unos a otros**. 12 No como Caín, que era del maligno y mató a su hermano. ¿Y por qué causa le mató? Porque sus obras eran malas, y las de su hermano justas.*

Ahora, observen, el asesinato no era algo malo, su doctrina equivocada sí lo era y por causa de una doctrina incorrecta él mató a su hermano. Por eso Juan continúa diciendo: **13 Hermanos míos, no os extrañéis si el mundo os aborrece. 14 Nosotros sabemos que hemos pasado de muerte a vida, en que amamos a los hermanos. El que no ama a su hermano, permanece en muerte.**

Efesios 1:5 *en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio **de Jesucristo**, según el puro afecto de su voluntad, 6 para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado, 7 en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su gracia, Su amor no sólo nos predestina y nos cubre con Su sangre.*

1 Corintios 1:8 *el cual también os confirmará hasta el fin, para que seáis irreprochables en el día de nuestro Señor Jesucristo. 9 Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor. 10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un mismo parecer.*

Filipenses 1:3 ¶ *Doy gracias a mi Dios siempre que me acuerdo de vosotros, 4 siempre en todas mis oraciones rogando con gozo por todos vosotros, 5 por vuestra comunión en el evangelio, desde el primer día hasta ahora; 6 estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo;*

Ahora, **lo opuesto al compañerismo es estar separado del compañerismo...** y sabemos, según nuestra comprensión de la neurosis, que antes de que una persona sea plena y totalmente neurótica, lo último que hace es desconectarse del compañerismo. Porque una vez que quedan sumergidos en la fobia y el miedo, se aíslan a sí mismos y, al hacerlo, aíslan la vida.

Recuerden que les mostramos que el primer atributo de la neurosis es la ansiedad, la preocupación por lo que pueda pasar. Luego eso lleva a la compulsión, a tratar de solucionar el problema, y luego eso lleva a la obsesión que sucede cuando se obsesionan tanto en solucionar ese problema que el problema realmente les posee, y eso lleva a la fobia, y el miedo tiene un castigo, eso hace que dejen de hacer lo que solían hacer y eso les lleva a la depresión y la depresión e insatisfacción les llevan a la disociación, que es aislarse del compañerismo. Entonces, ¿qué pasa? Paso 7: se convierten en un neurótico total. Y es convertido, es cambiado y se va. Y hemos visto esa Palabra cumplirse exactamente como la he predicado aquí en esta congregación.

Efesios 4:17 ¶ *Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad de su mente, 18 teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos (es decir, cortados del compañerismo) de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón;*

89-2 La Edad De La Iglesia De Éfeso - Libro Edades De La Iglesia, Capítulo 3 *Hace unos momentos mencioné que Juan entendía lo que era amar a Dios. Aquel gran apóstol de amor ciertamente se daría cuenta cuando la Iglesia comenzara a perder aquel primer amor de Dios. Él dijo: Pues este es el amor dios, que guardemos sus mandamientos (Su Palabra). I Juan 5:3 Un pequeño desvío de la Palabra era un paso alejándose de Cristo. La gente dice que ama a Dios, va a la iglesia, aun grita y se regocija, canta y tiene un gran tiempo emocional. Pero cuando todo ha cesado, fíjese y **vea si esa gente está en la PALABRA, caminando en ella, viviendo en ella.** Si hacen todo lo demás y luego no caminan en la Palabra, tales personas pueden decir que aman a Dios, pero sus vidas demuestran lo contrario. Tengo curiosidad por saber si Juan no vio mucho de eso antes de morir: gente diciendo que amaba a Dios, pero no obedeciendo Su Palabra.*

La Invasión De Los Estados Unidos 54-0509 213 *Uds. toman a una niñita pequeña, a*

*un niño pequeño, pónganlos aquí afuera, déjenlos vivir con alguien. Tomen a un hombre, puedo tomar a mi muchacho, lo dejo que esté fuera por un día con alguien; déjenme entrar, yo siempre puedo decirles con quién ha estado. Ciertamente. **Observen, ese ambiente, ese espíritu lo atrapa.** Uds. entren a una iglesia, donde toda la gente...*

Vayan a una iglesia que crea cierta doctrina y muy pronto la gente se convertirá en un club exclusivo y tendrán que creerlo a nuestra manera o no tendremos compañerismo con nadie que no crea en la forma en que nosotros lo vemos. Y he visto iglesias enteras donde se han apartado de lo que significa ser cristiano, y muy pronto el Espíritu del Señor se ha apartado. "**Sin gloria**".

El Hermano Branham en su sermón, **La Reconciliación A Través Del Compañerismo De Dios 56-0120 E-21** donde dijo: "*Así que nos damos cuenta que el hombre debe regresar a su Hacedor. Entonces cuando Adán se dio cuenta que el pecado lo había separado, él llegó a ser un forastero, un vagabundo, alejado de Dios, sin esperanza, vagando en el—en el huerto, sabiendo que él estaba separado de Dios; **sabía que ya no tenía más compañerismo, lo hizo a él un vagabundo.** Y el hombre hasta este día, cuando tiene el problema del pecado, él todavía llega a ser un vagabundo. El irá a una iglesia por un tiempo; él anhela tener compañerismo. Él se unirá a los Metodistas, o a los Bautistas, o a los Pentecostales, o a alguna iglesia. El—él irá allí, y encontrará imperfección en la iglesia, entre la gente; él se irá de esa iglesia y se llevará su carta e irá a otra iglesia. El irá de iglesia a iglesia; él todavía es un vagabundo, alejado de Dios.*

Pero si nos llenamos tanto del Amor de Dios, también eso es todo lo que veremos. Como el anciano que el hermano Branham dijo que estaba tan lleno de Dios que todo lo que veía era a Dios.

Oremos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia